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キャリア教育の視点を通した「教育課程（カリキュラム・週時程表）の見直し」に係るアンケート 

 

教育課程検討委員会：金子 

 

今年度のプロジェクト研究は、教育課程検討委員会がキャリア教育の視点から「教育課程（カリ

キュラム・週時程表）の見直し」を行います。そこで、色々な反省が挙げられておりますが、それ

以外にも具体的にカリキュラム・週時程表のどういう点に課題があるのかを委員会で再度調査して

討議を進めたいと考えています。つきましては、忌憚のない意見、感想、今金高等養護学校がどう

変わっていけばよいかなど、生徒の実態や最近の情勢なども踏まえつつお答えください。また、２

８年度に道南に１間口増となります。今金か五稜郭が１間口増えます。もしかしたら今金が増える

かもしれないということも頭に置きながら考えてみてください。他校の週時程表（貼付）も参考に

してください。よろしくお願いします。 

       締切：１０月７日（火）全員提出お願いします。 

 

記入者名（              ） 

 

 

1. 運用時間４５分について（本来は５０分） 

中標津、今金４５分：豊明、白樺４０分 

後の学校は５０分授業（併設高等部も５０分） 

臨時休校になった場合、１０５０時間を下回

る可能性有り。このまま４５分でよいか、５

０分に変更するか。中学校の授業は５０分 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

2. 国語・数学が１時間しか無く削られることが

多いことについて。課題学習のあり方につい

て。 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

3. 作業の時数について 

１，２年１０時間、３年１１時間実施。本校

３年間で１１００単位時間以上実施している。

（学習指導要領には８７５単位時間以上） 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（            ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 
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4. 体力つくりのあり方。毎日帯であることの必

要性について。 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（            ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

5. 「情報」の必要性について 

パソコン能力の向上。事務的な就職先も視野

に入れたらすべき？現場実習や教育相談でも

話題になっています。 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

6. 「キャリア学習」「進路学習」について 

１学年は総合を進路学習として行っている 

新篠津も「作業」を週１時間「キャリア」と

して行っている。「職業」という教科の兼ね

合いも考えながら取り入れるべきか？ 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

7. 「生単」について：単元配列、内容の精査 

上記（６）との兼ね合いを考えながら。 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（            ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

8. 学科転換、学科増について 

２８年度に間口増になる可能性有り 

具体的にどういう点に課題（メリット・デメリッ

ト）があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

 

9. 教科学習（新設校は教科でカリキュラムを組

んでいる）の必要性について：週時程表を参

考にしてください。 

国数社理英音美体家職情道総 作業 

具体的にどういう点に課題があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（            ） 
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10. 学力検査を実施している学校が数校ある 

千歳、鶴野、五稜郭、紋別で実施 

教科学習の学校で実施し、試験は到達度を測

るために実施しているとのこと。本校での必

要性は？ 

具体的にどういう点に課題があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

 

11. 「自立活動」のおさえについて 

具体的にどういう点に課題があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

 

12．「委員会活動」について 

  水曜日の７時間目の扱いは今のままでよい

か？ＬＨＲの中に全校集会を含めることも可

能、委員会をやっていない学校もある。 

具体的にどういう点に課題があると思いますか？ 

（             ） 

それはどのように改善したらよいと思いますか？ 

（             ） 

 

 

 

 

13．その他に何か気がつく点があればご記入くだ

さい。今金高等養護学校がこうなって欲しい、

こうなればよいなどの視点で。 

（             ） 

（             ） 

 

 

 

14．教育課程全般についてご意見・ご要望があれ

ばお書きください 

（             ） 

（            ） 

（            ） 

 

 ご協力、ありがとうございました 

 

 

 

アンケートのデータは、「いまようローカル→共

有フォルダ→教育課程委員会」の中にあります。

データの場合は名前を付けて保存してください。

よろしくお願いします。用紙がよい場合は、直接

金子に提出してください。 

 


